



第23回ふるさと芸能デー 赤道芸能祭

2月22日、赤道自治会主催のもと、赤道芸能祭が市民芸術劇場で行われました。

幕開けの古典芸能を皮切りに、「志喜屋孝信誕生130周年記念公演」として演劇が披露され、志喜屋孝信氏の教育者、政治家としての生涯における苦悩や沖繩の復興にいそしむ姿等を、地域の方々約50名が出演し、会場にいる多くの観客を魅了しました。



【幕開けで演舞する赤道地区の方々】

消防協力者表彰



【左：砂川大地さん 右：園崎遥稀さん】

1月24日に発生した建物火災において、砂川大地さん(字赤道)と園崎遥稀さん(字赤道)の二人がベランダから煙が出ているのに気づき、消火器で炎を消し止め、延焼を未然に防ぎました。冷静な判断と勇氣ある行動により住民の尊い生命が救われ、貴重な財産が守られたとして、市消防本部は、二人へ感謝状を贈呈しました。

あげな中学校ソフト部 いざ九州へ

先ごろ行われた沖繩県中学校新人ソフトボール大会において、あげな中学校ソフトボール部男子が見事優勝し、九州大会への切符を手にしました。同大会で女子ソフト部は、3位に甘んじたものの別の日に行われた一年生大会においては、見事一年生女子が優勝し、こちらも九州大会への派遣が決定しました。

男女キャプテンによる大会報告の後、島袋市長が激励の言葉を贈りました。

